

Ini Pesan Bagi Pengurus Himako yang Baru Dilantik



Pengurus Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh resmi dilantik di Ruang Kuliah Umum Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (9/8/2021). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Pengurus Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh resmi dilantik di Ruang Kuliah Umum Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (9/6/2021). Ada sejumlah pesan penting disampaikan kepada pengurus dalam pelantikan yang mengusung slogan “Satu Arah Satu Tujuan untuk Komunikasi Jaya” tersebut.

Pelantikan dilakukan oleh Ketua Prodi Ilmu Komunikasi, Kamaruddin Hasan MSi dengan penerapan protokol kesehatan secara ketat. Dalam sambutannya, ia mengingatkan pengurus Himako periode 2021/2022 agar tetap aktif menjalankan program dengan menyesuaikan selama pandemi.

“Saya harapkan Himako bisa membuat kegiatan secara rutin. Tidak harus terlalu sering mengingat kondisi pandemi, tetapi kegiatan tersebut menarik dan memberi manfaat bagi mahasiswa,” ujar Kamaruddin yang berharap Himako bisa melaksanakan program yang lebih kreatif di tengah pandemi Covid-19.

Sementara, Pembantu Dekan III FISIP Unimal, Subhani MSi, mengingatkan pengurus Himako yang baru dilantik lebih banyak melaksanakan kegiatan bersifat penalaran, minat, dan bakat yang bisa mendukung akreditasi prodi dan juga akreditasi universitas.

“Tugas utama dari pada ormawa adalah melaksanakan kegiatan intrakurikuler dan ekstrakurikuler yang berhubungan dengan minat dan bakat,” jelas Subhani mewakili dekan FISIP.

Ketua Umum terpilih Sendi Febryanto mengucapkan terima kasih kepada para pengurus lama atas bimbingannya dalam menjalankan roda organisasi selama ini. Ia mengharapkan seluruh pengurus baru bertanggung jawab penuh terhadap himpunan dan Program Studi Ilmu Komunikasi dalam menjalankan program kerja ke depan.

Sementara itu, Ketua Himako demisioner, Rizaldi Taufan Harahap, menyampaikan agar tetap menjaga nama baik himpunan mahasiswa Ilmu Komunikasi dan tetap menjaga silaturahmi dengan sesama demisioner dan alumni.

“Semoga seluruh program bisa berjalan dengan lancar dan kepengurusan kali ini lebih baik dari sebelumnya,” ujar Rizaldi.

Terakhir acara pelantikan ditutup dengan ikrar pelantikan serta serah terima jabatan kepengurusan baru himpunan mahasiswa Ilmu Komunikasi yang langsung dilakukan Kaprodi Kamaruddin Hasan.

Kegiatan pelantikan Himako masa bakti 2021/2022 dilakukan secara sederhana yang dihadiri dosen Prodi Ilmu Komunikasi dan sejumlah mahasiswa dalam jumlah terbatas. Acara dimulai pukul 09:00 WIB dengan pembacaan Al-Quran oleh Rian Aryago Hasibuan, mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi. Selain berlangsung dalam ruangan, pelantikan juga dilaksanakan secara online melalui media *streaming* Youtube. [bas]

Baca juga: [Diskusi Jurnalistik Online Himako Unimal](#)

Tanggal: 10 June 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),